



Communiqué Trophée Gangeois à Brissac / 11 février 2024

Sonic Racing Kart à Ganges en préparation des Championnats de Ligue

Le team Sonic Racing Kart de Pierre-Jean Spalletti est reparti à l'assaut de la compétition, des podiums et des succès en ce début de saison 2024. Circuit choisi par les Ligues Occitanie et PACAC pour leur Championnat de Ligue, Ganges-Brissac organisait une Course Club le 11 février, idéale pour se préparer en vue des prochaines échéances.



© Stéphane Agnus - Karting-Sud.com

SONIC

Racing Kart

Communiqué Trophée Gangeois à Brissac / 11 février 2024

Sonic Racing Kart à Ganges en préparation des Championnats de Ligue



Encore trop jeune pour courir en Mini 60, Léon Giudicelli Bialais était du voyage, mais n'a pu que participer aux entraînements. Il en a profité pour progresser dans les conditions pluvieuses du début des essais.

3 pilotes aux couleurs célèbres du team varois étaient engagés, tous en Rotax Senior: le jeune Raphaël Benatouil, issu de la catégorie Nationale, Lucas Ferraton et Lochlan Roos. Ils ont finalement réussi un tir groupé encourageant aux 7e, 8e et 9e places. Le résultat global pouvait toutefois être meilleur sans quelques incidents de course.



Aux chronos, Ferraton était ainsi 3e juste devant Benatouil. Mais les deux pilotes ont dû renoncer en préfinale. Leurs remontées en finale n'en furent que plus belles. Benatouil signait d'ailleurs le 2e meilleur

tour en course ! Quant à Roos, il a réalisé une course régulière et devrait rapidement monter en puissance lors des prochaines échéances. A noter que les conditions sont restées sèches le dimanche.

